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Aos trinta dias do mês de maio de dois mil e dezessete, às oito horas e trinta 

minutos, tendo por local a sala de reuniões da sede do Conselho da Comunidade 

da Comarca de Chapecó, localizado na Rua Travessa Ilma de Nês nº 91 D, 

térreo, centro, nesta cidade de Chapecó-SC, realizou-se a reunião ordinária do 

CONSELHO DA COMUNIDADE DA COMARCA DE CHAPECÓ, estando 

presentes os seguintes conselheiros: Jaquelina Pavan - APAS Oeste; Jonas 

Piccoli – ACIC Chapecó; Padre Adir Rodrigues – Mitra Diocesana de 

Chapecó/Pastoral Carcerária; Carlos Cezar Coletti – Camara Municipal de 

Vereadores; Jessica Priscila Dutra – OAB/Chapecó; Elizabete Geremias – 

Unoesc Chapecó; Marlete Buschi Weschenfelder – Amosc – Regene Ritta – 

Pastoral Carcerária; Roseli Santander – Gapa; Eduarda Mierro – Auxiliar 

Administrativa do Conselho, para deliberarem sobre a seguinte ORDEM DO DIA: 

1) Mensagem inicial e boas vindas 2) Leitura e aprovação da pauta; 3) Leitura e 

aprovação da ata anterior; 4) Correspondências expedidas e recebidas; 

5) Situação financeira do Conselho – Prestação de Contas; 6)  Relatório da 

ultima visita ao Sistema Prisional; 7) Visita ACIC; 8) Orçamento Placa Conselho; 

9) Site; 10) Outros assuntos de interesse.  Iniciando a reunião, Padre Adir 

desejou as boas vindas a todos, com a mensagem inicial (item 1 da pauta); 

Após, fez a leitura da pauta que foi aprovada por todos (item 2 da pauta). Em 

seguida aconteceu a leitura a aprovação da ata anterior (item 3 da pauta). Em 

seguida Jaquelina expos ao demais as correspondências recebidas e expedidas 

(item 4), e os conselheiros se mostraram interessados na proposta da diretoria 

de que o deslocamento dos membros do Conselho até a o Sistema Prisional 

aconteça em veículo locado, de preferencia taxi, uma vez que não se pode por 

em risco o patrimônio pessoal dos conselheiros, uma vez que esse é pessoal e 

não das instituições que eles representam Esse tema deverá ser abordado junto 

ao Dr. Gustavo, no sentido de que haja o pagamento desse tipo de despesas, 

tanto dentro do município quanto fora dele caso seja necessário o deslocamento 

de qualquer membro do conselho a serviço desse. Como deliberação foi 

autorizada a Diretoria a tratar desse assunto junto ao Dr. Gustavo. Com relação 

a situação financeira do Conselho, (item 5) Dr. Piccoli justificou que devido a 

problemas com a internet, irá encaminhar oportunamente cópia dos extratos 

bancários aos conselheiros, portanto restou hoje prejudicada, nesse quesito, 

entretanto fez um breve histórico dos pagamentos realizados. Com relação ao 

item 6, aconteceu um relato da visita ao sistema, inclusive com utilização de 
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mídia (TV e exposição de fotos tiradas de dentro do sistema) para melhor 

compreensão dos problemas abordados pelos conselheiros que lá estiveram. O 

Relatório será entregue ao Dr. Gustavo para as devidas providencias. Em 

atenção ao item 7, foi realizado um breve relato da visita a ACIC; da importância 

da ACIC como parceira a pós pena; da continuidade do trabalho pós pena; do 

acolhimento das empresas que já estão no sistema. Após, aconteceu a 

exposição a todos os conselheiros da motivação da diretoria da colocação de 

placas identificadoras da localização do Conselho (item 8), o que foi aprovado 

por todos. Como sempre, se fará pagamento por boleto bancário. Em atenção 

ao item 9, Jaquelina sugeriu, dentro do possível que cada conselheiro divulgue 

o site do conselho para que ele tenha visibilidade, uma vez que isso só ocorre 

quando há um numero grande de acessos. A isso todos os conselheiros se 

comprometeram em auxiliar na divulgação juntos as suas redes sociais. Quanto 

a outros assuntos, item 10, foi tratado sobre o Planejamento (A), ao que a 

professora Elizabeth, representante da UNOESC, se comprometeu a fazer 

estudos para construir esse documento no menor espaço de tempo possível, 

haja vista que dependemos disso para requerer recursos ao poder judiciário para 

a manutenção do Conselho. Jaquelina informou aos presentes que (B) participou 

da 1ª Conferência Municipal da Saúde da Mulher, onde teve oportunidade de 

abordar as questões relacionadas as mulheres em privação de liberdade e 

encaminhar algumas demandas para a 1ª Conferencia Estadual da Saúde da 

Mulher. Finalizando, foi informado a todos que está agenda a reunião com o 

Prefeito Municipal para o próximo dia 1º de junho, bem como deverá acontecer 

a visita ao sistema prisional na semana do dia 19 de junho. Nada mais havendo 

a tratar eu, Jaquelina Pavan, lavrei a presente ata que vai por mim assinada e 

demais conselheiros, após sua aprovação.   
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